



European Championship 2022 mit Jungpferde-Cup, Celebration und Team Cup

Vom 5.-14. August lädt die FEQHA e.V. auf Gut Matheshof in Kreuth, der größten Reitsportanlage im Herzen Europas, zur 32. European Championship of Quarter Horses ein. In den Vorläufen werden vom 5.-11. August die besten europäischen Reiter jeder Disziplin ermittelt. Diese treten dann am Finalwochenende vom 12.-15. August gegeneinander an um die Europameister jeder Disziplin zu ermitteln.

Neben den Europameistern soll auch der Pferdenachwuchs tolle Präsentationsmöglichkeiten bekommen. Der mit 3.000 Euro dotierte Jungpferde-Cup ist wieder im Programm. Er wird - wie schon 2019 - von Kumlegaard QH aus Dänemark gesponsert. Im Jungpferde-Cup treten die besten 2- und 3-jährigen Pferde in den Disziplinen Showmanship, Trail In Hand und Longe Line gegeneinander an.

Neu und doch nicht ganz unbekannt ist die Celebration, die in den Jahren 2007 bis 2013 von Carola Vey im Rahmen der Bavarian Summer Show der VWB e.V. durchgeführt wurde. Die Idee ist gleich geblieben, es soll jungen Pferden aus ganz Europa die Möglichkeit gegeben werden, sich zu präsentieren. Züchter, Reiter und Käufer können sich so einen Überblick über die aktuelle Zucht verschaffen. Startberechtigt in der Pleasure und Trail Celebration sind alle 4-jährigen Pferde, aktuell der Jahrgang 2018. Die Pferde können von Profis, Amateuren und Jugendlichen vorgestellt werden. Als Preisgeld winken in jeder Klasse 5.000 Euro. Hauptsponsor und Mitinitiator der Celebration ist Kaiser Show Horses.

Einen weiteren attraktiven Programmpunkt bietet die NSBA Germany e.V., die auch dieses Jahr ihre Futurity im Rahmen der Europameisterschaft durchführen wird. Neben der Hunter und Pleasure Futurity wird auch eine Longe Line Futurity angeboten.

Ebenfalls wieder auf dem Programm steht der FEQHA Youth und Amateur Team Cup. Mit Ausnahme des Trails werden alle Klassen Class in Class mit dem Go Round EC stattfinden. Der Trail bildet am Schluss als Extraklasse mit der Möglichkeit sein Team nochmal anzufeuern. Nach dem Trail findet die Team-Ehrung statt.

Den Auftakt der Europameisterschaft bilden am Mittwoch und Donnerstag Paid Warm Ups. Für die Trail Paid Warm Ups steht die bekannte Trail Designerin Ann Dennis zur Verfügung, die den Teilnehmern mit Rat und Tat zur Seite steht.

Nach den Paid Warm Ups finden, sozusagen zum Aufwärmen, die Green und Novice Klassen als 2-fach AQHA-Show statt. Als Go-Round für die Finals folgt die 4-fach AQHA-Show. Die Finals finden Freitag bis Sonntag statt. Dieses Jahr erhält der Europameister einen Montana Silversmith Buckle, der eigens für die Europameisterschaft entworfen wurde.

Wie immer werden während der Show Dopingkontrollen stattfinden und die Abreitaufsicht wird auf fairen Sport den Pferden gegenüber achten.

Als Richter fungieren Jeff Allen und Jim Edwards aus den USA, sowie Rick Lemay (Spanien) und Sylvia Eigler (Deutschland).

Die ganze Meisterschaft kann auch kostenlos über den Livestream verfolgt werden.

Die Ausschreibungsunterlagen sind unter www.ecqh.eu zu finden. Nennschluss ist der 4. Juli 2022.

Die FEQHA Working Cow Horse Europa Meisterschaft findet im Rahmen des „Ride of America“ am 21. – 31. Juli auf der Circle L Ranch statt.

European Championship 2022 with Young Horse Cup, Celebration and Team Cup

From August 5-14, FEQHA e.V. invites you to Gut Matheshof in Kreuth, the largest equestrian facility in the heart of Europe, for the 32nd European Championship of Quarter Horses. From August 5-11, the best European riders in each discipline will be determined in the preliminary go-rounds. These will then compete against each other on the final weekend from August 12-15 to determine the European Champions of each discipline.

In addition to the European champions, the young horses will also have great opportunities to be presented. The Young Horse Cup, which is endowed with 3,000 euros, is again on the program. It is sponsored - as in 2019 - by Kumlegaard QH from Denmark. In the Young Horse Cup, the best 2- and 3-year-old horses compete in the disciplines Showmanship, Trail In Hand and Longe Line.

New and not completely unknown is the Celebration, which was held in the years 2007 to 2013 by Carola Vey as part of the Bavarian Summer Show of the VWB e.V.. The idea has remained the same, to give young horses from all over Europe the opportunity to be presented. Breeders, riders and buyers can get an overview of the current breed. Eligible to compete in the Pleasure and Trail Celebration are all 4-year-old horses, currently the 2018 crop. The horses can be presented by professionals, amateurs and youth. The prize money in each class is 5,000 Euro. The main sponsor and Co-Initiator of the Celebration is Kaiser Show Horses.

Another attractive program item will be offered by the NSBA Germany e.V., which will once again hold its Futurity as part of the European Championships this year. In addition to the Hunter and Pleasure Futurity, the Longe Line Futurity will also be offered.

Also back on the schedule is the FEQHA Youth and Amateur Team Cup. With the exception of the Trail, all classes will be Class in Class with the Go-Round EC. The Trail will be an extra class at the end for everyone to cheer on their teams once again. After the Trail the Team Honors will take place.

The European Championships will start with Paid Warm Ups on Wednesday and Thursday. For the Trail Paid Warm Ups, the well-known trail designer Ann Dennis will be available to give advice and support to the participants.

After the Paid Warm Ups, the Green and Novice classes will take place as a double AQHA show. The Go-Rounds for the finals as a 4-fold AQHA show will follow. The finals will take place from Friday to

Sunday. This year, the European Champion will receive a Montana Silversmith Buckle designed specifically for the European Championships.

As always, drug testing will take place during the show, and an official Stewart will ensure fair sportsmanship towards the horses.

The judges will be Jeff Allen and Jim Edwards from the USA as well as Rick Lemay (Spain) and Sylvia Eigler (Germany).

The entire championship can also be watched for free via livestream.

The application documents can be found at www.ecqh.eu. Entry deadline is July 4, 2022.

The FEQHA Working Cow Horse European Championship will be held as part of the "Ride of America" on July 21 - 31 at Circle L Ranch.